

Communiqué

Erneute Verschiebung Kult-Festival Hauta aufgrund COVID-19



Geschätzte Damen und Herren, liebe Medienpartner,

Nach langem Hin und Her und vielen Diskussionen müssen wir Ihnen leider mitteilen, dass wir das Kult-Festival Hauta in diesem Jahr definitiv nicht durchführen können. Die aktuelle Situation lässt eine sichere und den geltenden Massnahmen entsprechenden Planung schlicht nicht zu. Das Organisationskomitee hat sich auf Grund der bereits geleisteten Arbeit dazu entschlossen, **das geplante Festival ein weiteres Mal zu verschieben und im September 2021 durchzuführen**. Das genaue Datum wird schnellstmöglich kommuniziert.

Das kleine, charmante und regionale Festival hätte dieses Jahr zum zweiten Mal unter dem Motto «Geschichten und Märchen aus dem Senseland» stattgefunden. Insgesamt 18 Bands und Künstler standen auf dem Programm, um gross und klein zu unterhalten. Die Verantwortlichen rechneten pro Tag mit 700-1000 Besuchern.

Alle bereits im Vorverkauf erworbenen Tickets behalten ihren Wert. Falls jemand trotzdem sein Geld zurückhaben möchte, kann man sich unter info@kultfestival-hauta.ch melden.

Das Kult-Festival Hauta wünscht Ihnen in dieser Zeit weiterhin alles Beste.

Liebi Grüess u Bliibet gsun!

Kult-Festival Hauta

OK-Team



Kult-Festival Hauta
Hauta 1
1717 St. Ursen

info@kultfestival-hauta.ch
www.kultfestival-hauta.ch